



Los que vamos a marchar el domingo somos más que Morena y su coalición: Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dijo que quienes participarán en la marcha del próximo domingo, convocada en defensa del INE, representan a más que quienes conforman Morena y sus aliados.

“Si a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo somos más que el partido del presidente de la República (Andrés Manuel López Obrador) y de su coalición gobernante.”

“Si a los números nos vamos, la oposición en pleno que vamos a marchar este próximo domingo, obtuvimos en la elección federal pasada, la del año 2021, 23 millones de votos, en tanto que la coalición encabezada por Morena obtuvo 21 millones de votos”, explicó.

Además, dijo que quienes participarán en la protesta también son parte del pueblo mexicano. “Quienes vamos a marchar, le recuerdo al presidente que somos parte integrante del pueblo de México, de la soberanía nacional y de la democracia mexicana”, refirió.

En conferencia de prensa, aprovechó para recordarle al presidente López Obrador que espera el diccionario que le prometió le enviaría para consultar la definición del concepto oligarquía.

“Hasta el día de hoy no he recibido respuesta, por parte del presidente, del libro sobre la Política, que ya le envié, escrito por Aristóteles, donde define con precisión lo que es el pueblo, la oligarquía y la democracia. Tendría mucho interés en tener una respuesta del presidente sobre estos tres términos. También estoy esperando su libro o libros de diccionario de la política que, con mucho gusto, los leeré en su momento, y podré también, ahí, consultar estos conceptos”, señaló.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/los-que-vamos-marchar-el-domingo-somos-mas-que-morena-y-su-coalicion-creel>